



„Es freut uns, von diesem herrlichen Buche (Lienhard: Der Spielmann), welches turmhoch über der alltäglichen Romanliteratur steht, wieder eine Partie bestellen zu können. Wir hoffen noch recht oft derartige Bestellungen wiederholen zu können, denn es handelt sich hier um eine Erscheinung, die wert ist, daß sich das Sortiment mit allen Mitteln für den Vertrieb ins Zeug legt. Das Buch muß seinen Weg machen.“

Der Herr Kollege, der uns bald nach Erscheinen von Lienhards neuem Roman mit obenstehender Zuschrift erfreute, scheint mit seiner Behauptung Recht zu bekommen; denn obgleich die ersten Auflagen in die Sommermonate fielen, kann heute bereits die fünfte Auflage ausgegeben werden.

Die auf nächster Seite im Auszug veröffentlichten Kritiken bestätigen, was unser Herr Kollege Gutes von dem Buche zu sagen weiß.

Stuttgart, den 15. Sept. 1913 Greiner & Pfeiffer